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令和３年度第２回天童市総合教育会議議事録 

 

総務部総務課 

 

１ 日時 令和４年３月２４日（木） 午前１０時３０分から午前１１時１５分ま

で 

 

２ 場所 本庁舎「３階会議室」 

 

３ 出席者 

(1) 出席構成員 

天童市長 山 本 信 治   教育長  相 澤 一 彦 

教育委員 村 山 晴 香   教育委員 松 村 昌 子 

教育委員 大 内 あゆ子   教育委員 工 藤 昭 広 

(2) 説明のため出席した者の職氏名 

教育次長 武 田 文 敏   学校給食センター所長 大 沼  敦 

学校教育課長 町 田 真 裕  生涯学習課長 矢 萩  茂 

教育総務課課長補佐兼庶務係長 蜂 谷 幸 太 

(3) 事務局職員の職氏名 

総務部長 佐 藤  雅    総務課長 熊 澤  輝 

総務課課長補佐兼行政係長 佐 藤 貴 宏 

総務課主任 佐 藤 穂乃佳 

 

４ 議事録署名員  教育長 相 澤 一 彦 

 

５ 次第 

(1) 開会 

(2) あいさつ 

(3) 協議・調整事項 

 ア 教育大綱に基づく令和４年度の教育方針について 

イ 市内小中学校の学力向上について 

ウ その他 

(4) 閉会 
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６ 会議の内容 

発言者 発言内容 

佐藤課長補佐

（司会） 

 

 

 

 

山本市長 

 

 

 

 

 

 

相澤教育長 

 

 

 

山本市長 

 

 

相澤教育長 

 

 

 

山本市長 

 

 

町田学校教育課

長 

 

 

 

山本市長 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 (1) 山本市長 

 (2) 相澤教育長 

 

３ 協議・調整事項 

それでは議長を務めさせていただきますので、よろしくお

願い申し上げます。 

まず、天童市総合教育会議運営要綱第４条第２項の規定に

より、議事録署名員を指名させていただきます。 

相澤教育長にお願いしたいと思います。 

 

はい。 

 

(1)  教育大綱に基づく令和４年度の教育方針について 

 

最初に、「教育大綱に基づく令和４年度の教育方針につい

て」説明を求めます。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 (2)  市内小中学校の学力向上について 

 

 次に、「市内小中学校の学力向上について」説明を求めま

す。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 ただ今説明がありましたが、皆様から御意見、御質問があ

りましたらお願いします。 

 

 東桜学館ができたことによる市内小中学生の学力に大きな

変化はない。切磋琢磨できる場所ができたことは良いこと。
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相澤教育長 

 

 

町田学校教育課

長 

 

工藤委員 

 

 

町田学校教育課

長 

 

 

 

松村委員 

 

 

 

町田学校教育課

長 

 

 

山本市長 

 

町田学校教育課

長 

 

 

山本市長 

 

村山委員 

 

 

 

 

子どもたちも前向きにとらえている。 

 

英語学習の動機付けについて、子どもたちにとって何が動

機となるのか。 

 

ＩＣＴ機器を活用してＡＬＴと会話ができるため、英語を

話せることの楽しさがかなり動機付けになっている。 

 

中学校の英語の先生は小学校の先生とどのように関わって

いるのか。 

 

ＧＴＥＣの結果が出たら、学区ごとに集まって分析してい

る。また、月に１回、中学校の先生が小学校に行って一緒に

授業をしている。天童南部小学校と高擶小学校には英語専門

の先生を配置している。 

 

英語のレベルによって将来の働きやすさに差が出るし、英

語ができれば可能性が広がる。英語の楽しさを幼少期に教え

てもらえるといいと思う。 

 

月１回の中学校の先生による小学校での授業を見ると、子

どもたちはとても楽しそうに英語を話しているのが見て取れ

る。 

 

英語の学力について、学校による差はないか。 

 

差を埋めるために学校間の交流を行っている。ＩＣＴ機器

の活用についても学校間で差があったが、導入から１年がた

ち、なくなってきている。 

 

教育委員会の支援をぜひお願いしたい。 

 

トイレの洋式化で子どもたちが大変喜んでいた。また、か

ら弁の廃止については、保護者がありがたく思っている。 

先日、大きな地震があったが、３．１１を知らない子ども

たちが地震について知る機会になったと思う。 

 英語については、ＡＬＴの先生が歌やメッセージ交換など
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大山委員 

 

相澤教育長 

 

 

 

 

山本市長 

 

武田教育次長 

で楽しく授業をしてくれている。ファッション等を含め、お

互いの文化を紹介しあって受け入れているように感じる。ま

た、最近はアプリなどで外国の人とも交流する機会が増えて

いるため、子どもたちも英語の必要性を感じているようだ。 

 

 ＧＴＥＣのスコアが低い子へのケアもお願いしたい。 

 

 学校間の差がないように、統一して対応していきたいと考

えている。 

 

 (3) その他 

 

 次に、「その他」ございませんでしょうか。 

 

 中学生副読本「市民科」について、先週中学校に配信し

た。自主学習や休み時間に活用している。小学校へは、まず

教員に配信した。 

 卒業式について、コロナで出席できなかった子どもに対し

ては、別日に対応している。卒業式の様子を配信したことに

よって、祖父母なども見ることができ好評である。４月の入

学式についても同様の対応を予定している。 

 

４ 閉会 

 


